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L’anno Duemilaquindici (2015), il giorno 20 del mese di Luglio alle ore 16.00, presso la Sala della Biblioteca 
Civica “S. Bagolino”, si riunisce la seconda Commissione Consiliare. 

Alla predetta ora sono presenti il Presidente Vario Marianna, V/Presidente Di Bona Lorena, e i componenti 
Calvaruso A. e Dara S. 

Svolge funzioni di Segretario Supplente, l’Istruttore Amministrativo Alessandro Coppola. 

E’ presente inoltre il Rag. Giovanni Dara regolarmente invitato. 

Il presidente Vario constatata la presenza del numero legale inizia la seduta. 

Il presidente comunica  che la commissione odierna si svolge presso i locali della Biblioteca Civica “S. 
Bagolino” per l’impossibilità del Segretario supplente A. Coppola nel lasciare incustodita la Biblioteca. 

Il presidente auspicava la presenza della Dott.ssa Ciacio E., in quanto vista la nota a disposizione, 
riguardante la quantificazione dei costi per lo spazzamento e lavaggio delle strade il Rag. Dara non può 
relazionare in quanto non di competenza del suo settore. 

Il presidente Vario chiede al Rag. Dara di relazionare sull’ argomento in oggetto. Lo stesso avvisa che 
rispetto al 2014 c’è stata una rimodulazione dei costi per il servizio di circa E. 185.000, in quanto l’anno 
precedente il servizio era in condivisione con l’ATO, mentre nel 2015 il servizio è stato internalizzato. 

Il componente Dara chiede una nota dettagliata dei costi derivati da tributi + agevolazione previste per 
legge. 

Il Rag. Dara comunica che l’Ufficio tributi prende atto delle spese comunicate dall’Ufficio Servizi, inoltre 
consegna alcuni allegati che vengono inseriti regolarmente nel verbale, riguardanti il confronto tra la TARI 
2014 e quella del 2015. 

Le tariffe sono differenziate tra utenze domestiche e non domestiche. Le stesse hanno una quota fissa e 
una quota variabile da calcolare in base alla categoria di appartenenza. Per il 2014 la percentuale era del 
50% per la parte fissa e 50% per la parte variabile, nel 2015 invece è rispettivamente 39,05% e 60.95 %  

Le tariffe domestiche avranno una riduzione del 10,67% per una famiglia di 6 o più componenti ad un lieve 
aumento del 3,73 % per le famiglie di 1 componente. 

Per le tariffe non domestiche le differenze tra piano finanziario 2014 e 2015 sono da considerarsi irrilevanti. 

Alle ore 16.25 entra il componente Pirrone Rosario Dario. 

Per le tariffe non domestiche si fanno degli esempi per esempio della Categoria 27 Ortofrutta, pescherie, 
fiori e piante e pizza al taglio che avranno una variazione che va dal 15.55 del 2014 al 18.26 del 2015. 
Questo aumento è giustificato dalla legge di stabilità Dpr. 158 in deroga agli anni 2014-2015. 

La commissione fa notare che nessuna attività commerciale utilizza le isole ecologiche, e se quindi si ritiene 
che il costo di queste isole ecologiche non possa essere diminuito sensibilmente, in quanto le stesse 
risultano inutilizzate. 

Il componente Dara chiede al Rag. Dara che così come per gli anni passati, è probabile che ci possa essere 
una deroga nel 2016 e se quindi non si ritiene prematuro un adeguamento al rialzo dei coefficienti. 



Il rag. Dara dice che il piano tariffario si dovrebbe approvare entro il 30 Luglio, altrimenti le tariffe applicate 
sono quelle dell’anno precedente. 

Il presidente Vario telefona alla Dott. Elena Ciacio, invitandola a presenziare alla seduta del mercoledì 
successivo, e alle ore 17.15 ringrazia i presenti e chiude la seduta. 

 

   Il Segretario Supplente 

  Sig.  Coppola Alessandro           Il  Presidente 

                Sig. ra Vario Marianna    

 

 


